



Con gran éxito se llevó a cabo en las instalaciones de la Expo Yerba de Apóstoles el Campeonato Provincial de Patín Artístico en las categorías A, B y C donde se presentaron cerca de 135 patinadores de Misiones, Corrientes y Chaco. La presidente de la Federación Misionera Andrea Briamente señaló que “el torneo es un selectivo para el Nacional de la B a realizarse en el mes de Mayo en la localidad de Calamuchita, provincia de Córdoba. También es un evaluativo para el Open selectivo en Catamarca para la Copa Europea a desarrollarse en Italia.” Cabe destacar que la entidad anfitriona fue la Escuela Municipal de Patín “Irene Quatrin” y participaron escuelas de patín de Apóstoles, Iguazú, Oberá, Posadas, Eldorado, Jardín América, Ituzaingó y Resistencia.

La titular de la federación misionera dijo que “estamos creciendo a pasos agigantados”, ante una consulta sobre el nivel del patín en la provincia.

La instructora de la Escuela Municipal “Irene Quatrin” de Apóstoles, Rosi Maidana, destacó el éxito del torneo y agradeció además a los padres y a la Municipalidad de Apóstoles por el respaldo. Con respecto al desempeño de las patinadoras apostoleñas, Andrea Rojas obtuvo el 2º lugar en escuela y libre. Valentina Sansaloni fue 2º en escuela y 4º en libre, Soraya Elizabeth Zaneck 1º en libre, 3º en escuela y 2º en combinada. Roxana Duette 1º en libre. Angelin Bagneres 2º en libre, escuela y combinada.

Fuente:Noticiaslaregion

{phocagallery view=category|categoryid=727|limitstart=0|limitcount=0}